

HOPITAL SARLAT Situation 10 février 2015

Fermeture des soins continus en 2013, conséquence, certaines opérations ne sont plus faites à Sarlat par sécurité

Projet médical de la direction : suppression de la chirurgie conventionnelle. Mise en place de la chirurgie ambulatoire.

Le 10 janvier 2014 : fermeture de la chirurgie orthopédique (le chirurgien part à Decazeville où il pratique deux fois moins d'actes)

Pour toute fracture, transfert sur Périgueux, saturé. Cet été un panneau indiquait aux ambulances que pour de la trauma elles devaient se diriger vers des cliniques.

Depuis Janvier 2014, nous avons encore 6 lits de chirurgie viscérale. Cette unité ne désemplassait pas, avait parfois jusqu'à 10 malades. Elle répondait à un réel besoin et sur le plan financier apportait de la T2A à l'établissement.

Fermeture de cette unité le 10 décembre 2014.

Depuis cette date, par sécurité, un chirurgien viscéral et un anesthésiste sont là en permanence, pour les urgences absolues et la maternité.

Le chef de pôle de la maternité, Mr Paoli est parti à Decazeville, à la suite d'un décès d'un nourrisson en juin alors qu'il n'était pas de garde, une lettre de l'ARS lui en faisait reproche. Conflit entre les deux gynécos.

Les consultations avancées ne donnent pas les résultats annoncés. Certaines, comme la cancérologie, n'existe déjà plus. Le délai pour obtenir un rendez-vous est de trois mois.

Pendant tous ces mois, nous nous appuyons sur un rapport de l'ARS, non communiqué à l'intérieur de l'établissement, et qui va dans le sens du maintien d'un hôpital de proximité.

Nous sommes à 1h22 de Périgueux (évaluation de l'administration)